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Memória de Reunião nº 02 

 

1º Reunião Extraordinária da Comissão de Avaliação de Documentos de Arquivo - 

CADA 

12/11/2021 - 15h00 – Reunião em ambiente virtual 

Participantes 

Membros da CADA 

Alexandre Schulz 

Pinto 

Divisão de Gestão 

Documental 

Representante da 

DGD 
Presente 

Ana Lúcia Ferreira de 

Carvalho 
Procuradoria da ALESP 

Representante da 

PROCURADORIA 
Ausente 

Eliézer Ribeiro da 

Costa 

Secretaria Geral de 

Administração 

Representante da 

SGA 

Ausente 

(Ausência 

justificada) 

Felipe dos Santos 

Gomes 
Divisão de Apoio à Mesa 

Representante da 

SGP 
Presente 

Frederico Bortolato 

Departamento de 

Inovação e Tecnologia 

da Informação 

Representante do 

DITI 

Ausente 

(Ausência 

justificada) 

Luciana Lao Gomes 

Cordeiro 

Assessoria de Gestão de 

Processos 

Representante da 

SGA 
Presente 
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Luiz Felipe Loureiro 

Foresti 

Divisão de Gestão 

Documental 

Coordenador da 
CADA Presente 

 

Convidados 

Roberto da Silva 

Departamento de 

Inovação e Tecnologia 

da Informação 

 Presente 

Fabio Rilston Silva 

Paim 

Departamento de 

Recursos Humanos 
 Presente 

 

Convocação da reunião e pauta 

A reunião foi convocada por Felipe (coordenador) durante a reunião anterior, sendo 

posteriormente reagendada (e confirmada) pela ferramenta de gestão de calendário e 

e-mail da ALESP. Foi definida a seguinte pauta: 

1) Retomada dos trabalhos de revisão do PC e das TTDs; 2) Eliminação de documentos; 

3) Elaboração do Regimento Interno; 4) Elaboração de PC e TTD para os documentos 

produzidos, tramitados e acumulados pela Procuradoria Jurídica da Casa; 5) Assuntos 

gerais e avisos. 

 

Assuntos tratados 

Após aberta a reunião com os participantes acima relacionados, Felipe sugeriu que fosse 

feita uma inversão na ordem de assuntos da pauta. Acatada a sugestão os assuntos 

foram tratados na seguinte sequência: 
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3) Elaboração do Regimento Interno 

Felipe indicou que está trabalhando na adequação do regimento e se desculpou por não 

ter conseguido encaminhar essa questão com a celeridade necessária em função de 

outras demandas pendentes. Ficou combinado que assim que ele tiver algo mais 

formatado isso será repassado aos demais integrantes. 

 

2) Eliminação de documentos 

Luciana trouxe informes sobre o andamento do processo 8111/2017 na SGA. Ficou 

decidido que ela continuaria acompanhando e que, caso necessário, a CADA poderia se 

manifestar sobre a manutenção de seu interesse no chamamento público, bem como 

propor adequações pertinentes em função da mudança estrutural promovida pela 

Resolução 925/2021.  

 

1) Retomada dos trabalhos de revisão do PC e das TTDs 

Nesse tópico os participantes iniciaram uma conversa de maior abrangência sobre o 

projeto Alesp sem papel. Foram discutidas algumas questões relevantes que retardaram 

esse processo, bem como a necessidade – já conversada alhures – de se melhorar a 

comunicação entre as unidades da Casa.  

 

Fábio relatou algumas preocupações com questões atinentes à futuras migrações e 

Luciana relatou esforços para envolver a Ouvidoria do parlamento no projeto, bem 

como a leitura atual de que o sistema ainda não estaria maduro para tanto. Por fim 

Felipe se comprometeu a repassar aos demais membros da CADA quaisquer 

informações e agendas do projeto. 
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4)  Elaboração de PC e TTD para os documentos produzidos, tramitados e acumulados 

pela Procuradoria Jurídica da Casa 

Em tópico remanescente da última reunião ficou acordado que, não havendo 

representante da Procuradoria na oportunidade, o mais correto seria adiar a discussão 

do tema para o próximo encontro. 

 

5) Assuntos gerais e avisos 

Conforme previamente solicitado Roberto, representante do DITI na reunião, fez uso da 

palavra para atualizar os membros sobre o esforço do Departamento no estudo e 

desenvolvimento de um RDC-Arq para a ALESP. Ele falou sobre soluções que tem se 

mostrado mais sólidas e sobre a possiblidade de a ALESP “pegar carona” em um projeto 

que está sendo desenvolvido pelo Arquivo Público do Estado de São Paulo, bem como 

sobre a possibilidade de uma reunião entre ALESP e o Instituto Brasileiro de Informação 

em Ciência e Tecnologia. Com a concordância de todos ficou decidido que Felipe e 

Roberto fariam os esforços e contatos necessários para agir nessas frentes, falando 

inclusive em nome da CADA.  

 

Esgotada a pauta e não havendo mais ninguém que quisesse fazer uso da palavra a 

reunião foi encerrada. Antes foi convocada uma nova reunião para o dia 10 de dezembro 

de 2021, às 15h, em ambiente virtual. 
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A presente Memória de Reunião foi elaborada pelo coordenador e aprovada pelos 

participantes abaixo.  

 

Nome Assinatura Data 

Alexandre Schulz Pinto   

Fabio Rilston Silva Paim   

Felipe dos Santos Gomes   

Luciana Lao Gomes Cordeiro   

Luiz Felipe Loureiro Foresti   

Roberto da Silva   

 

 


